



HABLARÉ AL CORAZÓN

Newsletter del Cerro de los Ángeles

N.º 41 – Marzo de 2024

EL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, ESPERANZA DEL MATRIMONIO

El matrimonio, tal como Dios lo pensó, está llamado a manifestar la grandeza del amor de Dios trinitario. Cada Persona divina vive del amor que recibe de las otras Personas en el seno de la Trinidad y se da a ellas por entero. En esta corriente de amor se encuentra el origen de todo: de la persona humana como criatura deseada y amada por Dios (hecha a su imagen y semejanza), y del matrimonio como *comunidad interpersonal de vida y amor*.

¿Cómo vivir cimentados sobre roca firme, en el actual contexto de dificultades para los matrimonios y las familias? “Donde abundó el pecado sobreabunda la

gracia” (Rom 5,20). Por eso el Espíritu Santo suscita en la Iglesia iniciativas que ayudan a novios y esposos a descubrir y vivir su vocación. En todas ellas, se muestra a Jesucristo, en quien el ser humano se descubre a sí mismo, y desde esta conciencia es capaz de entregarse y de acoger al otro. Él es el *camino* para llegar al Padre y vivir una filiación que sana y restaura las heridas provocadas por las limitaciones humanas; Jesús es la *verdad* que, al iluminarnos, nos unifica por dentro haciéndonos libres para amar; sólo Jesús es la *vida*, que sacia nuestra sed y nos empapa cuando nos acercamos a su Corazón.

CUARESMA CON D. GINÉS, NUESTRO OBISPO P. Manuel Vargas, vicario episcopal

“Devuélveme la alegría de tu salvación” es el título de la Carta que nos ha dirigido nuestro obispo, D. Ginés García Beltrán, al inicio de la Cuaresma.

En pocas páginas, con un estilo sencillo y la vez profundo, el pastor de nuestra diócesis nos enseña a aprovechar este tiempo de gracia. Aunque D. Ginés visita todos los rincones de la diócesis (parroquias, colegios católicos, hospitales, universidades, conventos e incluso centros penitenciarios) agradecemos que en ocasiones dirija su atención a todos a la vez, al conjunto del Pueblo de Dios, con exhortaciones de este tipo, que no cabrían en la breve homilía de una Misa.

La tarea del obispo diocesano es pastorear a su grey con caridad solícita, enseñar la Palabra de Dios y santificarnos con los sacramentos que administra. El anillo que besamos en su mano es signo de que es sucesor de los apóstoles; la mitra que cubre su cabeza nos recuerda que es maestro de la fe; el báculo en el que se apoya lo identifica como buen pastor que guía por el camino verdadero; y la cruz que tiene sobre su pecho nos muestra que es enviado de Jesucristo. Los fieles cristianos debemos acoger el magisterio de nuestros pastores, y la Cuaresma nos brinda una ocasión excelente con la Carta que podéis leer **en este enlace**.

RECOMENDAMOS

UNA PELÍCULA SOBRE EL DEMONIO



Nefarius, una película recientemente estrenada en España, se ha convertido en una poderosa llamada a la conversión, gracias a la verdad con la que presenta la acción del maligno y la importancia del buen ejercicio de la libertad.

Puedes encontrarla en tu cine más cercano a través del siguiente [enlace](#).

LOS SANTOS NOS AYUDAN A REZAR



Este libro nos adentra en los misterios de la Pasión del Señor desde la mirada de los santos, cuya sabiduría, que es la de la Cruz, nos sirve de guía para recorrer un camino cuaresmal de conversión. El *via crucis*, oración tradicional en la Iglesia, es un acto de piedad muy valioso todo el año, y especialmente en estas fechas. Puedes adquirirlo [aquí](#).

NEWSLETTER DEL INSTITUTO DEL CORAZÓN DE CRISTO



El Instituto del Corazón de Cristo impulsa, promueve y coordina iniciativas orientadas a la profundización teológica en el Corazón de Jesucristo, la comunión espiritual con sus sentimientos y actitudes, y la evangelización desde la óptica de esta espiritualidad, tales como: organización de congresos y jornadas; patrocinio de Aulas de Teología; publicaciones; apoyo a iniciativas de fomento de la vida espiritual; promoción de la piedad popular; e iniciativas evangelizadoras. Si deseas recibir su boletín, puedes inscribirte al final de [esta página](#).

